

Voyage : 10 repaires d'arrière-saison

CECILIA DELPORTE 19/09/2019



Le Mas de Chabran, retraite d'esthètes

Alain Meylan et Liliana Atilova, l'un architecte, l'autre décoratrice d'intérieur, ont réuni leurs talents pour s'offrir leur château en Provence. Et c'est au pied des Alpilles, à Maussane, tout près des Baux-de-Provence, qu'ils ont déniché la perle rare. Une maison de maître classique, d'esprit provençal, flanquée d'un moulin à huile, de ses dépendances et de deux manèges à chevaux, entourée d'oliviers centenaires. On aime son bar-bibliothèque ambiance cuir et velours, sa vaste salle à manger, sa cuisine ouverte, mix de marbre gris et boiseries foncées, et ses huit chambres spacieuses aux belles hauteurs de plafond avec vue sur le jardin ou le château des Baux. Et que dire de la piscine et de ses pergolas... La bonne chambre : la 5 pour sa grande salle de bains avec baignoire en cuivre martelé ou la 8 pour sa terrasse privée de 18 m² avec vue sur le parc. Le bon goût : le plateau de fromages de chèvre (rovethym de Provence, figou, bûche de Saint-Rémy et chèvre frais aux herbes), tous du coin, du maître fromager Yoann Bellanger, de la Fromagerie de Maussane,

Combien : chambre à partir de 330 EUR la nuit avec petit-déjeuner. Location du mas complet à partir de 18000 EUR la semaine, masdechabran.fr

